

Oraciones de sanidad, liberación y Protección

Confesión de la fe! (hacerlo si usted es un cristiano.) *Dios, sé que me separe de ti por mi pecado. La única manera a TI es através de la sangre de Jesús. Jesus, que murió en la cruz por mis pecados y se levantó de entre los muertos. Confieso que soy un pecador y pido Tu perdón y limpieza a través del arrepentimiento. estoy declarando la nueva vida que sólo se encuentra viviendo en Cristo. YO empiezo pidiendo Jesucristo que me muestres cómo amarte con todo mi corazón, con toda mi alma, y con todas mis fuerzas. En el nombre de Jesús lo pido, AMÉN (Adaptado de 2 Cor. 2:8).*

Guardando mi corazón y mi mente *Bendecido sere cuando no ande en consejo de malos, Ni en el camino de pecadores, Ni en silla de escarnecedores! Pero mi alegría está en la Palabra del SEÑOR, y en Su Palabra, meditar día y noche. Pido a Dios que el Espíritu Santo, que la Palabra de Dios sea parte de mi ser profundo para que mi mente pueda entender el consejo de Dios. y que la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará mi corazón y la mente en Cristo Jesús (Adaptado de 1:1 ; Phi. 4:7).*

Ser Sujeto vs. orgullo *Querido Padre celestial, Tu has dicho que rebelión es como el pecado de brujería y la insubordinación es como pecado e idolatría (1 Sam. 15:23). Sé que en la acción, actitud que he pecado contra ti con un corazón rebelde. Te pido perdón por mi rebelión y oro para que la sangre derramada por el Señor Jesús Cristo me libre. y que todo terreno ganado por los espíritus por mi rebeldía sea cancelado en el nombre de Jesus. Pido que se le arroje luz sobre todo mis caminos que yo sepa el alcance total de mi rebeldía y ME decide adoptar un sumiso espíritu y corazón de un siervo, en el nombre de Cristo Jesús, mi Señor, Amén.*

Humildad *Querido Padre celestial, Tu has dicho que el orgullo va antes de la destrucción y un arrogante espíritu antes tropiezo (Pro. 16:18). Yo confesar que no me he negado a mi mismo yo, ni he recogido mi cruz cada día, y ni te hemos seguido (Mat. 16:24). Al hacerlo he cedido al enemigo en mi vida, he creído que yo podría tener éxito y vivir victoriosamente por mi propia fuerza y los recursos. YO ahora confesar que he pecado contra ti, colocando mi voluntad antes del suyo y centrado en mi propia vida alrededor en lugar de usted, así que voy a renunciar a su nombre (orgullo) y mi propia vida. y al hacerlo se cancela toda la tierra que se ha adquirido en mis miembros por parte de los enemigos del Señor Jesucristo. Pido a Dios que me guies para que yo no haga nada de egoísmo o vacía vanidad, sino que con humildad de la mente, considerar al otro como más importante que yo (Fil. 2:3). Que me encante a servir a los demás (Rom. 12:10). Lo pido en nombre de Cristo Jesús, mi Señor, Amén. (James 4:6 ; 1 Pedro 5:1)*

Perdón *Querido Padre celestial, le doy las gracias por las riquezas de su bondad, la paciencia, sabiendo que su amabilidad me ha llevado al arrepentimiento (Rom 2:4). Tengo que confesar que no me he extendido esa misma paciencia y amabilidad hacia otras personas que me han ofendido, pero en su lugar he guardado amargura y resentimiento. Pido a Dios que durante este tiempo de auto-evaluacion que le traen a la mente sólo a aquellas personas que no he perdonado para que yo pueda hacerlo (18:35). pido también que si he ofendido otros que traen a la mente otros aquellas personas de quienes me necesidad de buscar el perdón y la medida en que tengo que buscarla (Mat. 5:23). Lo pido en el precioso nombre de Jesús Amén . (lista de todos aquellos que no han perdonado y sus pecados contra usted. Específicamente orar por cada uno que declara su perdón de cada Mat. 6; Joh. 20:22).*

Declaración que yo estoy sentado con Cristo *Como un hijo de Dios que esta sentado a Tu diestra, y en el nombre y la autoridad del Señor Jesucristo, renuncio a Satanás y todos los espíritus que me han atado. Declaro que yo pueda estar libre para conocer y decidir que hacer con voluntad de Dios. Me comprometo a hacer la voluntad de Dios, y presento mi cuerpo a mi Padre celestial como un sacrificio vivo, un instrumento de la justicia. Renuncio toda intimidacion por Satanás. Toda mentira que ha sido hablada, o de ceder a cualquier acoso fisico. Soy un hijo de Dios y el maligno no puede tocarme. En nombre de Jesús lo pido y declaro, Amén.*

El engaño versus la verdad Querido Padre celestial, sé que Tu deseas verdad en el interior y para que esta verdad es el camino de la liberación (Joh. 8:32). Reconosco que he sido engañado por el padre de la mentira (Joh. 8:44) y que me engañé a mí mismo (1 Joh 1:8). estoy orando en el nombre del Señor Jesucristo que Tu, Padre Celestial, reprendes todo los espíritus que me han enganado por tu sangre que fue derramada en la cruz! Por fe, yo te he recibido en mi Corazon y vida y ahora estoy sentado contigo (Ef. 2:6). Yo declaro que todos los espíritus se vayan de mi. Ahora, yo te pido Espíritu Santo que me guies en toda verdad (Juan 16:13). Yo pido que me "examines, O Dios" Tu conoces mi Corazon, pruebame y conoce los pensamientos que me inquietan. Señalame cualquier cosa en mi que te ofenda y guíame por el camino de la vida eternal" (sal. 139:23-24) En el nombre de Jesús y pido, Amén.

Oraciones para Liberacion

Orientación (que se ore antes de sanidad interior y liberación.) Querido Padre celestial, Reconosco Tu presencia en este lugar, Tu eres el omnisciente (todo los sabes), omnipotente (todo-poderoso), y el omnipresente (siempre presente) Dios. Yo soy depende de Ti, porque aparte de Cristo no puedo hacer nada, que estoy en la verdad de su palabra que todo poder en el cielo y en la tierra ha sido dada a Cristo resucitado, y ya que estoy en Cristo que comparto y que autoridad que hace los cautivos libre. Pido que me llenes de Tu Espíritu Santo y a llevame a conocer a tu verdad. Oro por Tu protección complete. Envía a TUs ángeles para que me encubran y pido TU guianza. En el nombre de Jesús lo pido, Amén.

Libertad de pecados habituales (James 5:16) Querido Padre celestial, que nos han enseñado a poner en el Señor Jesucristo, y no se prevé la participación de la carne en cuanto a su lujuria (Rom. 13:14). Reconosco que me he dado en lujurias carnales que hacen guerra dentro mi alma (1 Pet 2:11). Te doy gracias porque en Cristo mis pecados han sido perdonados, pero he transgredido la ley santa y dado el enemigo la oportunidad de hacer la guerra en mis miembros (Rom. 6:12; Jam 4:1; 1 Ped. 5:8). Me presento ante su presencia a reconocer estos pecados y a buscar Tu limpieza" (1 1:9) Que yo sea liberado de la esclavitud del pecado. Le pido ahora que revelan a mi mente las formas que he transgredido la ley moral y entristecia al Espíritu Santo, en nombre de Jesús Preciado lo pido. Amén. (Orar y arrepentirse de cualquier de los pecados enumerados en Gal. 5:19 -21.)

Renunciar al pecado sexual: Señor, yo renuncio (nombre el uso específico de su cuerpo) con (nombre de la persona) Que se quebrante ahorita mismo en el nombre de Jesús y pido, Amén.

La dedicación de un cuerpo Señor, yo renuncio a todos estos usos de mi cuerpo como un instrumento de iniquidad y pido que rompas toda atadura que Satanás ha puesto sobre mi vida. A través de esta participación confieso mi participación. ahora presento mi cuerpo a Ti como un sacrificio vivo, santo y agradable. Me reservo el uso sexual de mi cuerpo sólo para la cama de matrimonio. que yo renuncie la mentira de Satanás que mi cuerpo no está limpia, que es sucio o en cualquier forma inaceptable como resultado de mi experiencia sexual en el pasado. Señor, te doy gracias que tú totalmente limpias y perdonas. Tu me amas y me aceptas sin condicion. Por lo tanto, puedo aceptarme. y puedo elegir a hacerlo y que mi cuerpo se limpia. En el nombre de Jesús, Amén.

No hay nada en mí! Yo sé que Jesús advirtió que, "el príncipe, el genio maligno, el gobernante de este mundo" entrarían, declaro que el diablo y sus demonios "no tienen derecho sobre mí." Ya no tienen nada en común con "mi" y "no hay nada en mí que le pertenece" al Diablo. declaro que soy de Cristo tanto por dentro como por fuera. Jesús, el Mesías, es mi Señor y Salvador. Sus espíritus malignos no tienen poder sobre mí. Yo renuncie a todas y cada una de las reclamaciones el Diablo puede tener sobre mí. Yo ahora anunciar que todos los demonios deben dejar a mi cuerpo, a causa de la obra de Cristo en la cruz, la sangre y el sepulcro vacío. En nombre de Jesucristo lo pido. (Adaptado de John 14:29 AMP)

Esperanza de Cristo *Ruego para que los ojos de mi corazón puede ser iluminada, para que yo lo sepa lo que es la esperanza de su llamado, ¿cuáles son las riquezas de la gloria de su herencia en los santos, y lo que es la grandeza de su poder hacia mí que cree, que se encuentran en conformidad con el trabajo de la fuerza de su poder que él hizo en Cristo, cuando él le resucitó de entre los muertos y asentado en su mano derecha en los lugares celestiales, en Cristo Jesús pido (Ef. 1:18).*

Consagración de nuestro cuerpo (Espíritu Santo llenar) *Querido Padre celestial, vengo a ustedes como su hijo adquirido por la sangre del Señor Jesucristo, es usted el Señor del universo y Señor de mi vida. Puedo enviar mi cuerpo a usted como un instrumento de la justicia, un sacrificio vivo, que yo te glorifique a ti con mi cuerpo. Le pido ahora que me llena de Su Espíritu Santo. Me comprometo a la renovación de mi mente con el fin de probar que su voluntad es buena, perfecta y aceptable para mí. Todo lo hago en el nombre y la autoridad de nuestro Señor Jesucristo, Amén.*

Oraciones específicas

Renunciar Satanismo o las prácticas ocultistas *Querido Padre celestial, le pido que guarde mi corazón y mi mente y a revelar a mí cualquier y toda participación que he tenido ya sea consciente o inconscientemente con veneración o las prácticas ocultistas, religiones falsas, o falsos maestros. En el nombre de Jesús, Amén. (Lista Satánico o las prácticas ocultistas y rezar una oración de renuncia.)*

La Homosexualidad *Señor, yo renuncio a la mentira de ser homosexual, y afirmo que es claramente prohíben conductas homosexuales. Yo me acepto como un hijo de Dios y declarar que me creó un hombre (o mujer). Yo renuncie a cualquier servidumbre de Satanás que han pervertido mis relaciones con los demás. Quiero anunciar que estoy libre que se va a relacionar con el sexo opuesto en la forma en la que lo previsto. En nombre de Jesús y pido, Amén.*

El aborto *Señor, Tengo que confesar que yo no ser garantes de la vida que me ha confiado, y les pido perdón. He decidido aceptar el perdón de Dios por perdonar yo, y me ha rogado que niño a usted para su cuidado en la eternidad. En el nombre de Jesús. Amén. (Rezar esta oración incluso si usted ha contribuido, pagado, o con ayuda de otra persona el aborto.)*

Suicidio *Renuncio a la mentira de que no puedo encontrar la paz y la libertad de tomar mi propia vida. Satanás es un ladrón, y que ha venido a robar, matar y destruir. Escojo ser vivir en Cristo, que dice "El ha venido a dar mi vida, y dar en abundancia." En el nombre de Jesús lo pido, Amén. (rezar este si usted alguna vez ha pensado en cometer suicidio o han tenido algún miembro de su familia cometer suicidio.)*

Trastornos de la alimentación o hiriendote/cortandote *YO renuncio a la mentira de que mi valor depende de mi apariencia o rendimiento. yo renuncio los acciones de herir mi cuerpo. con el fin de purgar o defecar como medio de limpieza yo del mal. Quiero anunciar que sólo la sangre del Señor Jesucristo puede limpiar mi pecado. acepto la realidad que puede haber pecado en mí a causa de las mentiras yo he creído y el mal uso de mi cuerpo. Pero, ahora yo renuncio a la mentira de que estoy mal o que en cualquier parte de mi cuerpo es mala. YO anuncio la verdad que estoy totalmente aceptado por Cristo tal como soy. En nombre de Jesús y pido, Amén.*

Abuso de Sustancias *Señor, debo confesar que me han hecho mal el uso sustancias (alcohol, tabaco, alimentos, medicamentos o drogas de la calle, lista y nombre) con el fin de placer, de huir de la realidad, o para hacer frente a situaciones difíciles como consecuencia del uso indebido de mi cuerpo, la programación dañina de mi mente, y el temple del Espíritu Santo. Les pido perdón, y renuncio a cualquier conexión satánico o influencia en mi vida a través de mi mal uso de los productos químicos o de alimentos. He puesto mi ansiedad en Cristo que me ama, y me comprometo a no ceder a abuso de sustancias, pero para el Espíritu Santo, os ruego que, Padre celestial, que me llenes de Tu Espíritu Santo, en el nombre de Jesús, Amen.*

Renuncia lazos ancestrales y maldiciones (Exo. 20:4) *YO aquí y ahora rechazar y renuncio todos los pecados de mis antepasados. Como uno que se ha librado del poder de las tinieblas al reino de su amado Hijo, puedo cancelar todos trabajo demoníaco que pueden haber sido me ha transmitido de mis ancestros. Como alguien que ha sido crucificado y resucitado con Cristo Jesús y que se sienta con él en los lugares celestiales, renuncio a todo satánico las asignaciones que están dirigidas a mí, a mi familia y mi ministerio. Voy a rechazar cualquier y toda manera en que Satanás puede reclamar la propiedad de mí. Yo pertenezco al Señor Jesucristo, que me ha comprado con su propia sangre. Voy a rechazar todas las demás sacrificios de sangre que Satanás puede reclamar la propiedad de mí. En Cristo que yo ahora cancelar cada maldición que Satanás y sus trabajadores han puesto en mí. Yo anunciar a Satanás y a todos aquellos que son sus que Cristo se convirtió en una maldición para mí" (Ga 3:13) cuando murió ha situado el cruce entre mí y todo lazos ancestrales y maldiciones. Me declaro estar eternamente Y completamente firmado más y comprometido con el Señor Jesús Cristo. Por parte de la autoridad que tengo en Jesucristo, YO ahora mando cada espíritu familiar y cada uno de los enemigos del Señor Jesucristo para salir de mi presencia, me comprometo a mi Padre celestial para hacer su voluntad de este día en adelante. En el nombre de Jesús y pido, Amén.*

La oración diaria *Querido Padre celestial, Te honro por ser mi Dios Soberano. He de reconocer que está siempre presente conmigo. eres el que todo poderoso y sabio Dios. Que son amables y cariñosos en todos tus caminos. Te amo y te doy gracias porque estoy unido a Cristo y espiritualmente viva en él. YO elija no amemos a este mundo, y les pido su ayuda para crucificar la carne y todas sus pasiones. Le doy las gracias por la vida que tengo ahora en Cristo, y les pido que me llena de Su Espíritu Santo, que puedo vivir mi vida libre de pecado. declaro mi dependencia de usted, y yo mi postura contra Satanás y a todas sus mentiras formas. yo decido creer Su Palabra y me niego a ser a ser desalentado. Tú eres el Dios de toda esperanza, y estoy seguro de que ustedes se satisfacer mis necesidades al tratar de vivir de acuerdo a Su Palabra, y expreso con confianza que yo pueda vivir una vida responsable en Cristo que me fortalece. ahora tomo Mi postura contra Satanás y comando él y a todo su espíritu maligno que apartarse de mí. Yo doy toda la armadura de Dios. Puedo enviar mi cuerpo como sacrificio vivo y renovar mi mente por la Palabra viva de Dios para que yo pueda demostrar que la voluntad de Dios es bueno, aceptable y perfecto. pido estas cosas en el precioso nombre de mi Señor y Salvador Jesucristo, Amén.*

Acostarse oración (insomnio) *Te doy gracias, Señor, que me has traído a Tu familia y que me has bendecido con toda bendición espiritual en los cielos. te agradezco que este momento de la renovación a través del sueño. Lo acepto como parte de su plan perfecto para sus hijos, y confío en que mi mente y mi cuerpo durante mi sueño. Como ya he meditado sobre usted y su verdad durante este día puedo elegir a dejar que estos pensamientos siguen en mi mente mientras que estoy dormido. Sobre la base de mi posición como un hijo de Dios y una articulación heredero con Cristo, que tiene toda autoridad en el cielo y la tierra, mando a todos los espíritus a salir de este lugar y para no volver jamás. Le pido a usted, Padre celestial, para nombrar ángeles de la guarda para que me mientras que yo vivo aquí. Me comprometo a usted para su protección frente a todo intento de Satanás o sus emisarios a me atacan durante el sueño, me comprometo a ustedes como mi roca, mi fortaleza, y mi lugar de reposo. Voy a orar a la poderoso Nombre del Señor Jesucristo, Amén.*

Limpieza Casa/apartamento *Padre Celestial, Yo/nosotros reconocer que usted, Señor del cielo y de la tierra. En su poder soberano y el amor que nos ha dado todas las cosas ricas para disfrutar. Yo/nosotros gracias por este lugar para vivir. Nosotros reivindicamos este hogar para nuestra familia como un lugar de seguridad espiritual y la protección de todos los ataques del enemigo, a medida que los niños de Dios sentados con Cristo en el reino celestial, nos mando cada espíritu maligno, alegando tierra en las estructuras y los muebles de este lugar basado en las actividades de los anteriores ocupantes, para salir y regresar jamás. Yo/nosotros renunciar a todas las maldiciones y hechizos utilizados en contra de este lugar. Yo/nosotros le pedimos, Padre celestial, a post ángeles de la guarda en torno a esta casa (apartamento, condominio, la habitación, etc.) para protegerse de cualquier intento del enemigo para introducir o molestar. Yo/nosotros gracias, Señor, para hacer esto, y orar en el nombre del Señor Jesucristo, Amen. (ahora, quitar todos los artículos de culto falso, ídolos, o El espiritismo de la casa.)*

This document was created with Win2PDF available at <http://www.win2pdf.com>.
The unregistered version of Win2PDF is for evaluation or non-commercial use only.
This page will not be added after purchasing Win2PDF.